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Информбюро События и факты

Самые обсуждаемые 
в стране события 
прошедшей недели

тысяч белгородских школьников по-
участвовали в олимпиаде по фи-
нансовой грамотности. Олимпиаду 
организовали Банк России, АНО «На-
циональные приоритеты», Минфин 
РФ, Минэкономразвития РФ и обра-
зовательная платформа «Учи.ру» при 
поддержке «Движения Первых».

Свыше 37 

Достижения

 dРаботники образо-
вания Яковлевского 
округа стали победите-
лями областного спор-
тивного турнира «Проф-
союзный боулинг». 

С наградой педагогов по-
здравил глава муници-
палитета Олег Медведев. 
Соревнования были орга-
низованы в честь 120-летия 
профсоюзного движения в 
России и Дня профсоюзно-
го работника Белгородской 
области. В турнире участво-
вали 19 команд образова-
тельных организаций Бел-
городской области.
В команду «Шаробанда» 
вошли Александр Лапин, 
Андрей Ткачёв, Роман 
Сошин, Анастасия Буты-
рина, Максим Жигалов и 
Сергей Турчин.

АПК

 dСев ранних яровых 
зернобобовых культур 
продолжается на тер-
ритории Яковлевского 
округа.

Всего аграрии запланиро-
вали засеять 15 637 га, ин-
формирует глава админи-
страции муниципалитета 
Олег Медведев. 
Завершили сев ячменя 
ярового предприятия ООО 
«БГК-Томаровка им. Васи-
льева» (90 га) и ООО «Буто-
во-Агро» (535 га).
ООО «Агрохолдинг Ивнян-
ский ПО Гостищевское» и 
ООО «БГК-Томаровка им. 
Васильева» полностью за-
вершили сев яровой пше-
ницы на площади 896 га.

Авария

 dТри иномарки стол-
кнулись на трассе в 
Яковлевском округе.

47-летний водитель на ав-
томобиле «Хендай Гетц» на 
3 км автодороги «Северный 
подход к городу Белгоро-
ду» не выбрал безопасную 
дистанцию и совершил 
столкновение с остановив-
шимся на проезжей части 
дороги на запрещающий 
сигнал светофора автомо-
билем «Рено Логан» под 
управлением 41-летнего 
водителя.
После этого автомобиль 
«Рено Логан» столкнулся 
со стоящим впереди авто-
мобилем «Хендай Гетц» под 
управлением 42-летней 
женщины. В результате 
ДТП восьмилетняя пасса-
жирка автомобиля «Хендай 
Гетц», которым управлял 47-
летний водитель, получила 
телесные повреждения.

МИГРАНТЫ. В отноше-
нии нелегальных мигран-
тов предложили ввести 
запрет на регистра-
цию в статусе самозаня-
тых. Такой законопроект 
внесли в Госдуму депута-
ты и сенаторы от ЛДПР. 
Парламентарии напомни-
ли, что с 5 февраля всту-
пил в силу закон, запре-
щающий иностранным 
гражданам из реестра 
контролируемых лиц ре-
гистрироваться в качестве 
индивидуальных пред-
принимателей и созда-
вать юридические лица.

ОБРАЗОВАНИЕ. Завер-
шена подготовка единых 
учебников по обще-
ствознанию для старшей 
школы. Об этом на итого-
вом заседании коллегии 
Министерства просве-
щения заявил глава ве-
домства Сергей Кравцов. 
С 1 сентября 2026 года 
все школы перейдут на 
единые учебники по об-
ществознанию в 9-11 клас-
сах.

ПЕНСИЯ. Россия перей-
дёт с 2026 года на двух-
этапную индексацию 
страховых пенсий, сооб-
щил премьер-министр 
Михаил Мишустин. Они 
будут увеличиваться 
дважды. С февраля — по 
уровню инфляции за про-
шлый год, с апреля — по 
уровню роста доходов Со-
циального фонда.

ИНИЦИАТИВЫ. Женщи-
нам нужно сократить ра-
бочий день на один час, 
предложил в разговоре с 
РИА Новости депутат Гос-
думы Игорь Антропенко. 
Депутат отметил, что но-
вовведение поможет и в 
деле воспитания подрас-
тающего поколения. Так, 
в современном мире ро-
дители стараются, чтобы 
их ребёнок всесторонне 
развивался и ему было 
проще определиться со 
своим выбором в жизни.

НАУКА. Вещество, уско-
ряющее заживление яз-
венных дефектов в же-
лудке, выделили из 
картофеля учёные МГУ в 
составе исследователь-
ского коллектива. По 
словам авторов, открытое 
химическое соединение 
не вызывает образования 
грубой рубцовой ткани в 
процессе заживления, что 
снижает вероятность ре-
цидива заболевания.

Наталья Алексеева

 dЕсли яковлевская сто-
лица станет комфортной 
для горожан, она будет 
привлекательна и для ту-
ристов. На стратсессии 
горожане выступили с 
предложениями по разви-
тию общественного про-
странства города, а ко-
ординировали их работу 
эксперты.

Нам всем небезразлично, 
как дальше будет развиваться 
город Строитель, каков у него 
будет облик. Жителям извест-
но его славное прошлое, поэто-
му ныне в нём живущим нужно 
создать его замечательное бу-
дущее. Отличительной чертой 
города Строителя было качество 
его благоустройства. Награды на 
всероссийских конкурсах тому 

свидетельство. В позапрошлом 
году проект яковлевцев по ре-
конструкции парка «Маршалко-
во» занял первое место. 

Очередная стратегическая 
сессия по разработке концепции 
благоустройства для Всероссий-
ского конкурса лучших проектов 
создания комфортной городской 
среды – общественной террито-
рии, прилегающей к бывшему 
кинотеатру «Юность» в г. Строи-
теле, собрала городских активи-
стов, духовенство, школьников 
и студентов, спортсменов, заме-
стителей главы администрации, 
представителей общественных 
и творческих организаций, куль-
туры, депутатского корпуса, жи-
лищно-коммунального блока, 
то есть, неравнодушных граж-
дан. Их объединяло главное: все 
они жители г. Строителя, кото-
рые любят свой город, хотят сде-
лать его чище, уютнее, красивее, 

удобнее для жизни. 
О том, что в Строителе много 

неравнодушных людей, кото-
рые участвуют в решении го-
родских проблем и хотят сде-
лать город ещё более красивым 
и удобным для жизни, говорил 
глава администрации Яковлев-
ского округа Олег Медведев. В 
своём приветствии Олег Алек-
сандрович призвал горожан вы-
сказывать смелые идеи и создать 
концепцию, где будут предус-
мотрены пожелания всех слоёв 
населения, чтобы пространство 
было комфортным и интерес-
ным для людей разных возрас-
тов, с учётом уникальности Стро-
ителя, чтобы данный проект был 
лучше остальных на всероссий-
ском конкурсе и одержал победу. 
Сопричастность каждого – залог 
нашего успеха. 

(ОкОнчание на 3-й стр.)

Строитель 
меняют жители 
Диалог. В округе прошла стратегическая 
сессия по разработке концепции 
общественной территории

 e Участники стратегической сессии активно включились в работу по её обсуждению. / ФОТО: Н. АЛЕКСЕЕВА


